



André Drischel, Konrektorin Brigitte Kindt, Barbara Mogck, Rektorin Irmhild Gizler, Hermann Karnebogen, Leiter Projektmanagement E.ON-Avacon AG Syke, Reinhard Hansemann und Dirai Surnadschian (v.l.n.r.) legten gestern gemeinsam Hand am grünen Klassenzimmer an.

Foto: Schritt

## Grünes Klassenzimmer für Lahausener Grundschule

Viertklässler freuen sich auf Unterricht im Freien / E.ON-Avacon sponserte Projekt

**LAHAUSEN** (sie) • Frederik Kas \*(9) und Marcel Loung (10) freuen sich schon auf das neue „grüne-Klassenzimmer“. Die Viertklässler der Grundschule Lahausen können es gar nicht abwarten, bis es fertig gestellt und damit einsatzbereit ist. Der Sommer kann also kommen.

Mit dem grünen Klassenzimmer sind Bänke und fünf Tische für 27 Schüler in der

Form des Buchstabens C gemeint. Innen wie außen werden Natur-Steine vermauert, die dann die Optik einer Friesenmauer haben. In die Mitte soll noch ein Baum gepflanzt werden, der Schatten spenden soll. Diese Sitzecke habe die Schule deshalb nötig, weil im Sommer bestimmte Klassenräume derart heiß seien, dass Unterricht durch die hohen Raumtem-

peraturen erschwert möglich sei, sagt Rektorin Irmhild Gizler. Außenjalousien habe sie bereits bei der Gemeinde beantragt, ergänzt sie auf Nachfrage. Dass Tischler Reinhard Hansemann für die Sitzflächen der Bänke massives Eichenholz verwendet hatte, sieht Hermann Karnebogen, Leiter Projektmanagement E.ON-Avacon AG Syke gerne: „Das ist nachhal-

tig.“ Denn sein Unternehmen hatte als Sponsor einen vierstelligen Betrag zugesprochen. Barbara Mogck, Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Lahausen, lobt die Möglichkeit, Stromverbraucher an eine Steckdose anzuschließen: „Da haben die Landschaftsbauer André Drischel und Dirai Surnadschian an wichtige Kleinigkeiten gedacht.“